COMMUNIQUE

Paris, le 14 octobre 2022

18 octobre 2022 : Tous mobilisés et en manifestation pour les salaires et contre la remise en cause du droit de grève !

FO Fonction publique s'inscrit pleinement dans l'appel interprofessionnel de la Confédération Force Ouvrière.

Face à un gouvernement et un patronat sourd aux revendications syndicales, notamment en matière de salaires, il est devenu indispensable d'obtenir une meilleure répartition des richesses.

Concernant la Fonction publique, la revalorisation du point d'indice au 1er juillet de 3,5 % est loin de répondre aux besoins et attentes des agents, d'autant plus que celle-ci ne concerne que le traitement et non les primes. Alors même que l'inflation reste élevée (6 % en moyenne) et que les pertes subies en matière de pouvoir d'achat s'élèvent à plus de 23% depuis l'an 2000, le refus de négocier de la part du Ministre est inacceptable.

FO Fonction publique exige l'ouverture immédiate de négociations salariales et en urgence une indexation automatique du point d'indice sur l'inflation.

De plus, les mobilisations et grèves en cours dans les raffineries auxquelles FO Fonction publique apporte tout son soutien, viennent démontrer l'autoritarisme du Gouvernement qui, par le biais de réquisitions des salariés, remet en cause le droit de grève. Droit constitutionnel qui est utilisé quand le gouvernement ou le patronat refuse de négocier.

FO Fonction publique appelle tous les fonctionnaires et agents publics à se mobiliser le 18 octobre et à participer activement aux manifestations organisées dans chaque département.

Ensemble Public-Privé pour augmenter les salaires et rejeter toute attaque contre le droit de grève.